

Besucher auf der DocSteps in Berlin

© SI ÄK

"Ärzte für Sachsen" auf der DocSteps 2014

Die Sächsische Landesärztekammer und das Netzwerk "Ärzte für Sachsen" nahmen am 5. April 2014 zum ersten Mal an der Karrieremesse des Marburger Bundes, der DocSteps 2014, in Berlin teil. Neben einem breiten Vortrags- und Workshop-Programm zu allen Fragen der beruflichen Orientierung bot die Messe im Ausstellerbereich vielfältige Möglichkeiten, mit potenziellen Arbeitgebern und Experten aus dem Gesundheitswesen ins Gespräch zu kommen

"Ärzte für Sachsen" stellte in diesem Rahmen die sächsischen Unterstützungsmöglichkeiten für Studium, Berufseinstieg, Weiterbildung sowie der ärztlichen Tätigkeit im Krankenhaus und in der eigenen Niederlassung vor. Die Medizinstudierenden und jungen Ärzte interessierten sich außerdem für die Weiterbildungschancen im Freistaat, für gesuchte Facharztrichtungen, familienfreundliche Angebote sächsischer Krankenhäuser und ganz allgemein für die Lebens- und Arbeitsbedingungen im Freistaat.

> Martin Kandzia M.A. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

184 Ärzteblatt Sachsen 5/2014